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１ 豪雨災害への対応について 

(1) 今回の豪雨災害の経験を踏まえ、今後、様々な危機管理にどの

ように向き合っていくのか。 

(2) 今回の白山登山について 

 ア 当時の判断や県民に与えた影響について、検証した内容とそ 

  の結果を聞く。 

 イ 下山後、通行止めとなっていた県道を使い移動したことにつ 

  いて、検証した内容とその結果を聞く。 

(3) 今回の大雨による農地や農業用施設の被害状況と今後の対応を

聞く。 

(4) 集中豪雨に備え、どのように治水対策を進めていくのか。 

 

２ 並行在来線対策について 

先々のＩＲいしかわ鉄道の安定的な経営を見据え、利用促進の

取り組みが重要と考えるが、所見を聞く。 

 

３ 新県立図書館について 

(1) 開館からこれまでの状況を、どのように評価しているか。 

(2) 本県の新たな賑わいの拠点として、今後、どのような取り組み

を行っていくのか。 

 

４ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 感染した方への医療提供体制の現状を聞く。 

(2) 一部の発熱外来では、混雑により受診しにくいところもあった

と聞くが、現状と対策を聞く。 

 (3) 健康観察など自宅療養者への支援について、どのような体制で 

  臨むのか。 

 

５ カーボンニュートラルの実現について 

(1) 今後、省エネ住宅の普及に向けて、どのように取り組むのか、

今回創設する補助制度の内容と併せて聞く。 
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 (2) 省エネ住宅への新たな補助制度をどのように県民に周知してい

くのか。 

 

６ 水素ステーションについて 

(1) 年内の供用開始に向け、準備は順調に進んでいるのか、見通し

を聞く。 

 (2) 水素ステーションと燃料電池自動車の普及には、手頃な価格で

水素を供給することが重要と思うが、どのように準備を進めてい

るのか。 

 

７ 賃上げに取り組む事業者への支援について 

  企業が賃上げに取り組めるよう、環境整備を行うことが行政の

役割であり、県としてもサポートしていくべきと考えるが、所見

を聞く。 

 

８ 石川県民飲食店応援食事券について 

  新型コロナウイルス感染症の感染急拡大により、外食を自粛す

る方も多く、飲食店から厳しい状況を訴える声を数多く聞くが、

期限延長に対する思いを聞く。 

 

９ 観光戦略について 

(1) 本県の観光産業を下支えするため、効果的に需要喚起を図って

いく必要があると考えるが、所見を聞く。 

 (2) 新幹線県内全線開業ＰＲ戦略実行プランの策定にあたり、どの

ような点を重視するのか。 

 

10 ＧＩＧＡスクール構想について 

(1) 県立学校へのＩＣＴ支援員の配置及び活用状況はどうか、１学

期を終えた後の各学校からの評価と併せて聞く。 

 (2) 今年度は、教科ごとのプロジェクトチームを設置し、教員の指

導力向上に取り組むとのことであったが、２学期からはどのよう

に取り組んでいくのか。 
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11 警察行政について 

  (1) 先日着任した本部長に、本県の印象を聞く。 

(2) 被害の実態を踏まえた還付金詐欺への対応を聞く。 

  (3) 特殊詐欺等への被害防止効果が高い通話録音警告機の貸出状況

と、設置拡大に向けた取り組みを聞く。 
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